



Musikverein
Neftenbach

Todesanzeige

*Es sind immer irgendwo die
Spuren deines Lebens.
Gedanken, Bilder, Augenblicke
und Gefühle.
Sie werden uns immer an
dich erinnern.*

Traurig nehmen wir Abschied von

Fritz Kramer

24. April 1939 – 2. Februar 2023

Musik belebt! Du belebtest den Musikverein Neftenbach mit deiner fröhlichen und aufgeweckten Art. Leider musstest du aufgrund einer Krankheit das Musizieren aufgeben. Du warst 58 Jahre (1956 – 2014) lang eine grosse Stütze für den Verein. Verdient wurdest du in deinen aktiven Jahren zum Ehrenmitglied ernannt.

Dein starker Wille hat es zugelassen, dass du unsere Abendunterhaltung am 28.01.23 zum Schluss nochmals besuchen konntest. Wir werden deine Herzlichkeit und guten Gespräche sehr vermissen. Für deine Treue bleiben wir dir auf ewig dankbar und behalten dich in bester Erinnerung.

Deine Musikkolleg:innen
des Musikvereins Neftenbach